

¿DE QUE ALARDEA EL PUEBLO DE IRUN?

Supongo que de haber traicionado a su propio País NAVARRA (EUSKAL HERRIA) al haberse posicionado en favor de las fuerzas INVASORAS CASTELLANAS, o de haber enviado a sus mujeres (desarmadas) por el antiguo camino real con unas antorchas acompañadas por el cura de OYARZUN con el fin de atraer hacia ellas a las fuerzas NAVARRAS que venían a recuperar el País Estado que los Invasores Castellanos nos habían invadido.

Por cierto, vergüenza debería de dar al Ayuntamiento el mantener una mentira (como es el que las Cantineras entretenían a " los franceses").

Ni eran franceses ni las Cantineras tuvieron nada que ver, fueron las mujeres trabajadoras con los niños del pueblo de IRUN las que se jugaron la vida al (ponerlas como cebo) ante las fuerzas NABARRAS, que para nada eran franceses, colaborando así en la derrota del intento de RECONQUISTAR EL PAIS ESTADO DE NABARRA (EUSKAL HERRIA).

Karlos Apalategui